新沼小学校校報



学校教育目標

夢のつぼみは光に燃えて、さあ挑戦!

- に 人間性豊かで
- い 命を大切にし
- ぬ ぬくもりあふれる心と
- ま 学びの力をもつ子ども

令和 4 年度 No. 4 R 4.5.16(月) 文責:大鷹

短票参閱·全体会·PTA総会·学級題談会



先月 29 日(金)の授業参観・PTA総会には、たくさんの保護者の皆様に足を運んでいただきありがとうございました。子供たちが元気に学習に励む姿をご覧いただくことができました。

また、全体会・学級懇談にもご参加いただき、学校・学級経営の方針にご理解をいただくことができました。全体会では残り1年となった今年度のテーマを「魅せ☆仕舞い」と紹介しました。新沼小および新沼地域のよさを十分理解し、その魅力を

発信しながら、児童そして保護者の皆様とともに 150 年の歴史の店じまいをしていきたいと考えております。どうぞお力添えをお願いいたします。



PTA総会では、今年度方針の決定とともに、昨年度に引

き続いての三役の就任も承認 されました。会長・菊地慶正 様(5年夢多さん)、副会長・ 佐藤卓 様(6年楓奈さん)、 同副会長・伊藤祐子 様(5年 鉄平さん)、今年もどうぞよろ しく願いいたします。



運動会へ 待ったなし!



21日(土)の本番に向け、運動会練習は今まさに真っ盛りです。今年のスローガンは「笑いあり涙あり 太陽にほえろ!36人の魂~150年の時をこえて~」です。今年はぜひ校庭で実施したいと、皆で天に祈っております。

さて、コロナ対策については昨年と同様に徹底してまいります。

しかしながら上述のとおり、今年は 150 周年も合わせメモリアルな年ですので、

演目の中には、家庭や地域との交流を図るものもあります。その際は競技内容の説明と併せて感染防止の方法をお伝えしますので、どうぞご協力をお願いいたします。また、ご家庭の皆様におきましては、当日に向け十分なお天気祭りをお願いいたします。



児童会総会 20-12は98く元気があるやさいがり

4月27日(水)、3年生以上の児童が参加し、児童会総会を行いました。今年度の児童会スローガンや各委員会の年間活動計画について、話し合いが行われました。3年生は今回が初めての参加でしたが、全員が集中して臨みました。どの学年からも意見が多く出され、また、それらは建設的だったものが多く感心しました。民主主義の根幹である話し合い活動を、これからも大事にしていきます。



電影整備作業 あいかどうございきした

連休中の5月7日(土)、保護者の皆様にご協力いただき、PTA 環境整備作業が行われました。多くの方々にご参加いただき、校舎周囲や校庭周りの下草刈り・校庭の雑草取り等に、約1時間汗を流していただきました。お父さん方には草刈り機で瞬く間に、草を除去していただきました。また、校庭の雑草取りはお母さん方を中心に進めていただき、地道な作業に粘り強く取り組み校庭をきれいにしていただきました。おかげさまで、1時間後の作業終了時には、開始前の様子とは違うすがすがしい光景が広がり、大変いい気分で作業を終えることができました。

お忙しい中、早朝より作業にご協力いただきましたこと、心より感謝申し上げます。運動会に向けたすばらしい準備となりました。本当にありがとうございました。

今年度は学校公開等も予定されているため、あと2回、夏と秋に同作業が予定されております。その際も、どうぞご協力をいただきますようお願い申し上げます。







田植え体験学習

5月10日(火)、ふじの実学園さんの田んぼをお借りして、田植え体験を行いました。参加したのは4・5年生の17人です。足を田んぼの中に入れるや否や、なかなか思うように動けない大変さや、これまで味わったことのない泥の感覚に興奮しながらのスタートでした。その後は苗を3~4本ずつ摘



みながら田の中に埋め込ん でいきます。ふらついたり、



足が抜けなかったりして進む速さはまちまちでしたが、どうにかこうにか苗を植えることができました。5年生はおまけに田植え機にも乗せてもらいました。秋の稲刈りがとても楽しみです。植えた苗は道路からよく見えるので、皆さん道路を通りながら成長を見守ってください。